

Ratifican que trabajadores de la cultura seguirán siendo escudo y espada de Cuba



La Habana, 12 dic (RHC) Los trabajadores de la cultura seguiremos siendo el escudo y la espada de la nación, afirmó hoy en esta capital Nereyda López Labrada, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura, durante el acto de reconocimiento por el día de los integrantes de ese sector.

López Labrada señaló que el evento se celebra a solo tres jornadas del aniversario 90 del natalicio de Raúl Gómez García, poeta de la Generación del Centenario y mártir del sindicato, destaca la ACN.

Los trabajadores del sector tienen múltiples motivaciones, entre ellas la venidera celebración del XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y las fechas que se celebran próximamente, como el aniversario 60 del Triunfo de la Revolución y el 166 del natalicio de José Martí.

Señaló que el Comandante en Jefe, nuestro querido Fidel, no se confundió al decir que la cultura era lo primero que había que salvar, y hoy los trabajadores de la cultura aportamos valores, sentimientos, espiritualidad.

López Labrada felicitó a los más de 90 mil trabajadores de la cultura en el archipiélago y recalcó su apoyo a los médicos que dignamente regresan por estos días a Cuba procedentes de Brasil, donde salvaban vidas y llevaban la luz de la salud, tras las declaraciones despectivas y amenazadoras del presidente electo de esa nación, Jair Bolsonaro, quien pretendía cambiar las bases de esa iniciativa.

En el evento se impuso la Distinción Raúl Gómez García a varios trabajadores destacados del sector, se entregaron sellos por el 75 Aniversario de la CTC y se realizó un reconocimiento al buró de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores del Instituto Cubano de Radio y Televisión.

De acuerdo con los organizadores del evento, estos lauros son merecidos sobre la trayectoria profesional en beneficio de la cultura nacional, a trabajadores y colectivos con una relevante obra.

Se entregó un reconocimiento especial a la CTC Nacional en el marco del aniversario 80 del surgimiento de la organización obrera.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/178677-ratifican-que-trabajadores-de-la-cultura-seguiran-siendo-escudo-y-espada-de-cuba>



Radio Habana Cuba